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ATA N.° 14 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA UNIDADE CENTRO 

TECNOLÓGICO 

  

Ata da Sessão Ordinária do Conselho da Unidade do 

Centro Tecnológico, realizada no dia 16 de outubro de 

2013, às 14 horas, no Auditório do prédio “Reitor Caspar 

Erich Stemmer”. 

 

Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, no 1 

Auditório do prédio Reitor Caspar Erich Stemmer, reuniram-se os membros do Conselho do 2 

Centro Tecnológico da UFSC, convocado por meio do Edital nº 14/2013/CONSELHO/CTC, 3 

com a presença dos Senhores Conselheiros: Edson Roberto De Pieri, Sandra Regina Salvador 4 

Ferreira, Fernando Álvaro Ostuni Gauthier, Fernando Mendes de Azevedo, Jucilei Cordini, 5 

Marcelo Menezes Reis, Myriam Eugênia R. P. Barbejat, Ramon Lucas Dalsasso, Victor 6 

Juliano de Negri, Werner Kraus Junior, Agenor Fúrigo Junior, Guilherme Mariz de Oliveira 7 

Barra, Bruno Augusto Mattar Carciofi, Lauro Cesar Nicolazzi, Leandro José Komosinski, 8 

Ângela do Valle, Marcelo Ricardo Stemmer, Mônica Maria Mendes Luna, Renato Lucas 9 

Pacheco, Patrícia Vilain, Antonio Pedro Novaes de Oliveira, Armando Albertazzi Gonçalves 10 

Jr., Ayrton Portilho Bueno, Marco Di Luccio, Jomi Fred Hübner, Patrick Kuo-Peng, Roberto 11 

Caldas de Andrade Pinto, Ronaldo dos Santos Mello, William Gerson Matias, José Leomar 12 

Todesco, Rogério Antonio Campos, Luís Fernando Gomes, Lucas Werner, Júlia Oliveira, 13 

Robson Will, Renata Schramm Corrêa, Thayse Menezes Reis, Marcus Paulo Pessoa da Silva 14 

e Lucas Henrique da Silva, sob a Presidência do Professor Sebastião Roberto Soares, Diretor 15 

do Centro Tecnológico. Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a todos e deu 16 

início à sessão. Na sequência, justificou a ausência dos conselheiros Gregório Jean Varvakis 17 

Rados, Lucila Maria de Souza Campos, Rejane Helena Ribeiro da Costa, Ricardo Antonio 18 



 

Francisco Machado e Paulo Augusto Cauchick Miguel. Ato contínuo, solicitou a inclusão do 19 

seguinte ponto de pauta: 5. Processo n.º 23080.025269/2013-84.  Em seguida, a Prof.ª 20 

Myriam Eugênia R. P. Barbejat solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta: 9. Nota de 21 

Esclarecimento. Em votação, a inclusão dos itens foi aprovada por unanimidade. Na 22 

sequência, o Presidente deu continuidade à sessão, sendo apreciados os seguintes pontos de 23 

pauta: 1. Apreciação e aprovação da ata da Sessão Ordinária do Conselho da Unidade do 24 

Centro Tecnológico, realizada em 4 de setembro de 2013. Em votação, o documento foi 25 

aprovado por unanimidade. 2. Apreciação e aprovação da ata da Sessão Ordinária da 26 

Câmara de Administração do Centro Tecnológico, realizada em 27 de setembro de 2013. 27 

Em votação, o documento foi aprovado por unanimidade. 3. Processo n.º 28 

23080.036933/2013-11. Apreciação do parecer do relator acerca da solicitação do Prof. 29 

Eduardo Luiz Ortiz Batista, de sua transferência do Departamento de Informática e Estatística 30 

para o Departamento de Engenharia Elétrica. Foi passada a palavra ao conselheiro Edson 31 

Roberto De Pieri, que procedeu à leitura do parecer do conselheiro relator Fernando Simon 32 

Westphal. Em votação, o parecer do conselheiro relator Fernando Simon Westphal, favorável 33 

à solicitação do requerente, foi aprovado por unanimidade. 4. Processo n.º 34 

23080.049018/2013-95. Apreciação do parecer do relator acerca da solicitação de prorrogação 35 

de prazo para integralização curricular no Curso de Graduação em Engenharia Civil do 36 

requerente Patric Koteski Victoria. Foi passada a palavra ao conselheiro relator Bruno 37 

Augusto Mattar Carciofi, que procedeu à leitura de seu parecer. Em discussão, o conselheiro 38 

Marcus Paulo Pessoa da Silva solicitou vistas do processo, o que foi concedido pelo 39 

presidente, encerrando-se assim a apreciação do tema. 5. Processo n.º 23080.025269/2013-40 

84. Apreciação do parecer do relator acerca da solicitação de afastamento integral para estágio 41 

de pós-doutorado na University of Wertern Ontario, em Londres, do Prof. Luis Fernando 42 

Friedrich, docente do Departamento de Informática e Estatística. Foi passada a palavra ao 43 

conselheiro Werner Kraus Jr., que procedeu à leitura de seu parecer. Em votação, o parecer do 44 

conselheiro relator Werner Kraus Jr., favorável à solicitação do requerente, foi aprovado por 45 

unanimidade. 6. Indicação de representante do CTC na Câmara de Pós-Graduação - 46 

CPG (solicitado via Memorando n.º 99/2013/PROPG). Foi indicado o Prof. William 47 

Gerson Matias como representante do CTC na Câmara de Pós-Graduação. 7. Discussão 48 

acerca de espaço físico para o CTC. Foi apresentada a proposta da construção do Prédio 49 

Administrativo do Centro Tecnológico e deliberado quanto à logística para a execução da 50 

obra. Os Conselheiros manifestaram-se favoravelmente à construção do prédio e apoiaram, 51 

por aclamação, a sugestão da Direção do Centro Tecnológico, de que o acesso à obra seria 52 



 

feito por um caminho alternativo, que usaria parte do estacionamento próximo ao Bloco B da 53 

Engenharia Mecânica, passaria entre este bloco, o SETIC e o EPS e terminaria junto ao futuro 54 

canteiro de obras, próximo aos prédios do INE e ENS. 8. Apresentação do Demonstrativo 55 

Financeiro do CTC. O Coordenador de Apoio Administrativo do CTC, Eugênio Luiz 56 

Gonçalves, apresentou o sistema de controle financeiro do CTC, em implementação, que visa 57 

controlar, de forma descentralizada, os recursos provenientes das taxas de projetos de 58 

pesquisa e extensão de cada departamento. 9. Nota de Esclarecimento da Prof.ª Myriam 59 

Eugênia R. P. Barbejat. A Prof.ª Myriam apresentou nota de esclarecimento acerca da 60 

decisão do Conselho Universitário da UFSC quanto à aprovação do Regime Probatório do 61 

Prof. Enzo Morosini Frazzon. Foi sugerido pelos senhores conselheiros que a nota de 62 

esclarecimento fosse apreciada em reunião do Colegiado do Departamento de Engenharia de 63 

Produção e Sistemas e que, após aprovada, fosse encaminhada ao Conselho Universitário. Ato 64 

contínuo, a Presidência retomou a palavra e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, 65 

eu, Stefani de Souza, Secretária Executiva da Direção do Centro Tecnológico, lavrei a 66 

presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros. 67 

Florianópolis, 16 de outubro de 2013. 68 


